

全校朝会（1，4，6年）

「2学期のまとめをしよう」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

日に日に寒くなってきました。今週の22日(金)は「冬至(とうじ)」です。1年間の中で、一番夜が長く、昼間が短い日です。そのあとからは、少しずつ、昼間の時間がのびてきますが、日の暮れが早いので、十分気を付けましょう。

さて、2学期も締めくくりの時期となりました。来週の月曜日は、2学期の終業式です。今週は、学習・生活のまとめをしっかりとしましょう。学習面では、ドリルなど、やるべきことをやりきることが大切です。生活面では、身の回りの整理整頓をすることが大切です。学校だけでなく、お家でも年末の大掃除をするのもよいと思います。すっきりして、気持ちよく2学期を締めくくりましょう。

最後に、今週も感染対策を意識していきましょう。「手洗い・うがい」「人との距離」「換気」の徹底をお願いします。また、インフルエンザにも、十分気を付けましょう。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。あと今日を入れて6日間、健康安全第一に、2学期のまとめをしましょう。お話を終わります。